

Le 23-01-18



CGT SPIP Centre Val de Loire

La CGT SPIP Centre Val de Loire témoigne de son soutien à l'ensemble des personnels de surveillance suite aux agressions violentes ayant eu lieu dans plusieurs établissements pénitentiaires. Nous sommes solidaires de nos collègues.

Nous nous joignons aux revendications du personnel de surveillance qui réclame, comme les SPIP, davantage de moyens et de considération dans l'exécution de leurs missions.

Nous demandons à Mme la Garde des Sceaux l'ouverture immédiate des États Généraux de l'administration pénitentiaire.

Nous resterons vigilants quant aux réponses qui seront apportées le 25/01/18 par le Président de la République et son équipe.

Nous maintenons l'appel à la manifestation nationale du 01/02/18.